
令和３年鰺ヶ沢町議会第３回定例会一般質問通告表 

   （令和３年９月３日正午〆切） 

 

順位 質 問 者 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 答弁者 
質問

方式 

１ 

４番 

 菊谷 忠光 

３０分 

１．防災マップの活用

方法について 

（１）自然災害が多発している中、これからの備えと

して防災マップの有効的な利活用を、どのように

考えているか伺います。 

町 長 

一括

質問

方式 

（２）町民一人一人が防災意識を高め、早期避難や、

安全の確保の考えを浸透させるための対策を、 

どのように考えているか伺います。 

町 長 

２．町道等の除雪に 

対する意見や苦情

の処理について 

（１）道路上の除雪により、車両や歩行者の通行に 

関するトラブルが発生した場合の、連絡先や対応

方法について伺います。 

町 長 

２ 

１０番 

齋藤 孝夫 

１０分 

１．手話言語条例につ

いて 

（１）平成３１年第１回定例会（３月議会）で手話言

語条例について質問しましたが、その後どうなっ

たのか。 

町 長 

一括

質問

方式 

３ 

 ６番 

 渋谷 悦男  

  ３０分 

１．小学校の統合の検

討について 

（１）児童が激しく減少し、西海小学校では令和４年

度にも複式学級の予定とのことであり、今後も児

童が加速度的に減少すると思われますが、そんな

今の小学校の実態をどう捉えているか。 

教育長 

一問

一答

方式 

（２）町内の小学校２校は、いずれは統合するだろう

という見方が多いようでありますが、未だその方

向性が示されていないことから、最早
もはや

、統合へ向

けて推進すべきと思いますが、その考えはないか。 

教育長 

２．津軽港の施設整備

の促進と地域経済

の振興について 

（１）津軽地域一帯の経済振興を見据えた重要な港湾

として、整備拡充に向けた取組の考えはないか。 
町 長 

４ 

 ５番 

 東條 一彦 

  ２０分 

１．新型コロナウイル

スワクチンの接種

状況について 

（１）町民の各年代別でのワクチン接種状況はどのよ

うになっているのか。 
町 長 

一括

質問

方式 

（２）町民以外でも町内で就労していれば、ワクチン

接種が出来るがこれまで何人位接種しているのか。 
町 長 

２．中央公民館前の舗

装状態と外灯につ

いて 

（１）中央公民館前が夜になると外灯が無いため暗

く、舗装も穴が数か所空いており、避難所として

は非常に危険だと思うが改善する考えはないか。 

町 長 


